
Sujet : [INTERNET] Enquête Publique/ projet Parc de la Grande Contrée (51120 Charleville)
De : > melboxnelson (par Internet) <melboxnelson@yahoo.fr>
Date : 13/11/2023 à 19:54
Pour : "ddt-par cipa ons-public@marne.gouv.fr" <ddt-par cipa ons-public@marne.gouv.fr>

Bonjour Madame, Monsieur,

La Marne. Vous avez une très belle région.

Cela fait des années que je passe régulièrement sur Charleville voir des amis et je suis effaré
de voir le paysage changé par toutes ces éoliennes.

Avant je voyais des champs à perte de vue et des vignes et aujourd’hui ce sont des éoliennes
que je vois à perte de vue et le pire c’est la nuit avec leur clignotements stroboscopiques.

Alors quand j’ai appris que ce si joli village de Charleville allait être complètement encerclé je
me suis dit « les pauvres » et tout cela pour une énergie intermittente !!! Par conséquent, je suis
définitivement contre cette idée, ce projet

En réalité, la pénurie énergétique, ça n’existe pas. Les réserves d’énergie fossiles, par exemple,
sont régulièrement revues à la hausse ; leurs coûts d’exploitation ne cessent de baisser grâce à
l’innovation technologique.

De l’énergie, il y en a. Plein. Mais son exploitation est consciencieusement limitée par ces gens
qui pensent à leurs intérêts politiques avant de penser aux intérêts de ceux qui n’ont rien, et
surtout pas le luxe de se passer d’énergie.

En outre, on constate en France que, dans le parc existant des éoliennes, beaucoup d’entre
elles sont en rideau, en panne. Prenez le temps de la réflexion avant de céder aux demandes
des lobbies et intérêts financiers et politiques des entreprises se cachant derrière ces lobbies.

Examinez svp toutes les questions (car les sujets sont bien évidemment multiples) qui se
posent actuellement comme :

▪ le bruit par temps gris et vent d'ouest (le mât de mesure a été placé très loin du Parc, derrière
la forêt), 

▪ la hauteur des éoliennes (Ht 135 m à proximité des habitations, l'équivalent d'une tour de 40
étages), 

▪ l'encerclement du village (déjà 2 autres parcs nord-est et nord-ouest), 

▪ l'effet stroboscopique des lumières la nuit (rouges et blanches), 

▪ les possibles projections de glace en cas de gel sur la route D 477 l'hiver (où passent voitures
et car scolaire), 

▪ la pollution de terres agricoles (avec l'effritement insidieux des pales)

▪ déjà quasiment plus de chiroptères (chauves-souris)

Autre question intéressante et écologique : comment vont faire ces oiseaux migrateurs pour
suivre leurs routes ?
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La Marne est en train de perdre les touristes de la nature qui vont fuir comme moi ….

Car trop c’est trop !!!!

Merci de la prise en compte dans votre enquête publique pour ce projet néfaste pour la Nature
de cette région si belle.

Bien cordialement,

N. GRAHAM
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